

## Dreikönigs-Hallenturnier der F-Jugend beim TV Wiblingen

Geschrieben von: Peter Kratzer

Freitag, den 02. Januar 2015 um 18:19 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 02. Januar 2015 um 18:19 Uhr

---



Eine jahrgangsgemischte Mannschaft der F-Jugend machte sich bei extrem winterlichen Straßenverhältnissen am 30.12.2014 auf den Weg nach Ulm-Wiblingen. Leider konnten die Jungs bei allen Vorrundenspielen überhaupt nicht die sonst gewohnte Leistung zeigen. Es konnte kein einziges Tor erzielt werden. Erst beim Spiel um Platz 7 gelang gegen den Gastgeber TV Wiblingen ein glanzloser 3:0 Erfolg.



Schnell war aber die Turnierleistung vergessen, als sich die Spieler anschließend mit ihren Eltern zum Jahresabschluss in einem Burger-Restaurant in Ravensburg trafen. Es war ein sehr gelungener Abschluss im WM-Fußballjahr für unsere Kicker.